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Krankenkassen sind nicht die besseren Ärzte 

Berlin (vfa). Birgit Fischer sagt zur Diskussion um das Arzneimittelin-
formationssystem: 

„Anders als die Krankenkassen haben wir Vertrauen in die Therapie-
entscheidung der Ärzte. Es ist keine verantwortungsvolle Kommuni-
kation der Krankenkassen, Patienten zu verunsichern und Ärzte zu 
instrumentalisieren.  

Keine Frage, Ärzte brauchen ein gut gemachtes Arzneimittelinforma-
tionssystem. „Gut gemacht“ heißt aber, die Versorgungsqualität nicht 
aus den Augen zu verlieren.“ 

Der vfa ist der Verband der forschenden Pharma-Unternehmen in 

Deutschland. Er vertritt die Interessen von 45 weltweit führenden 

Herstellern und ihren über 100 Tochter- und Schwesterfirmen in der 

Gesundheits-, Forschungs- und Wirtschaftspolitik. Die Mitglieder des 

vfa repräsentieren rund zwei Drittel des gesamten deutschen 

Arzneimittelmarktes und beschäftigen in Deutschland mehr als 

76.000 Mitarbeiter. Mehr als 16.000 davon arbeiten in Forschung und 

Entwicklung. Folgen Sie uns auf Twitter: www.twitter.com/vfapharma 


